

LE PONT-DE-BEAUVOISIN

Une permanence pour la défense des locataires et consommateurs

Depuis le début du mois d'octobre, les militants de l'Afoc (Association Force ouvrière des consommateurs) tiennent une permanence tous les mercredis dans les locaux de l'Union locale FO de Le Pont-de-Beauvoisin (Place Carouge, 10 rue des Etreys). Pour marquer l'ouverture officielle de ce nouveau service, une première réunion s'est tenue mercredi dernier en présence d'Henri Rochas, président départemental de l'association et de Carmen Pitino, sa responsable locale. La séquence de travail a permis de revenir sur les arnaques les plus courantes : abonnements téléphoniques illégalement obtenus, contrats internet frauduleux... Ce temps de rencontre a été également consacré aux problématiques du logement en HLM, un domaine d'action où l'Afoc œuvre au quotidien au service et dans l'intérêt des locataires. Enfin, il a été rappelé que le rôle de l'Afoc est d'écouter, conseiller et défendre le consommateur et l'utilisateur.

■ Pour prendre rendez-vous : 04 79 69 23 40.